



Katholische Kirche
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 26.08.2014 floatend Uhr | Daniela Kornek

Verrückte Ideen

Mein Freund Thomas ist ein ganz spezieller Typ. Thomas erfindet sich immer wieder neu. Mit zum Teil echt verrückten Ideen. Nach seinem Examen, als alle dachten, er wird Lehrer, da hat er lieber erstmal einen Abstecher in die Wissenschaft gemacht und promoviert. Dann hat er eine Zeit lang als Unternehmensberater gearbeitet, weil es ihn einfach total interessiert hat. Und letztes Jahr hat er sogar 'ne eigene Firma gegründet – für Klopapier. Mit Thomas wird's echt nie langweilig – immer fällt ihm wieder was Neues ein, was er mal ausprobieren könnte. Manchmal muss ich schon richtig grinsen, wenn er mir von seinen aktuellen Ideen erzählt. Und ich muss zugeben, dass ich auch schon das ein oder andere Mal mit den Augen gerollt habe, wenn ich die neueste Thomas-Story gehört habe. Aber warum eigentlich? Im Grunde sind es doch genau solche Leute wie Thomas, die das Leben richtig spannend machen. Die Mutigen und Kreativen. Die mit den verrückten Ideen, die sich einfach mal was trauen und an sich selbst glauben – egal was die anderen denken. Heute vor 160 Jahren hatte auch jemand so eine verrückte Idee. Der Mann hieß Charles Bourseul und hat in einer französischen Zeitschrift einen Artikel veröffentlicht über ein Gerät, das angeblich die menschliche Stimme übertragen kann. Der ist doch 'n Träumer, dachten die Leute – und haben mit den Augen gerollt. Weil er keine Unterstützung bekam, hat Bourseul seine angeblich so verrückte Idee fallen gelassen. Und erst über 20 Jahre später wurde sie wieder aufgegriffen – und das Telefon wurde patentiert.

Zweifler und Bremser, Runterzieher und Neinsager gibt es doch echt schon genug. Aber die Zukunft gehört denen mit den verrückten Ideen und kreativen Köpfen. Lasst Euch nicht ausbremsen! Ich jedenfalls finde Euch klasse – und ich freue mich auch schon drauf, wenn Thomas mir bald seinen neuesten Einfall präsentiert – wahrscheinlich am Telefon.

Ela Kornek, Münster

Copyright Vorschaubild: Public Domain Pixabay